



► LIBUR PASKAH

Malioboro Tetap Jadi Jujugan Wisatawan

DANUREJAN—Sejumlah wisatawan menikmati libur panjang Paskah di kawasan Malioboro, Kota Jogja. Kawasan ini masih menjadi salah satu magnet bagi pengunjung yang ingin merasakan suasana Jogja ketika masa liburan.

Di jalan yang masuk ke dalam kawasan sumbu filosofis Jogja itu, wisatawan menghabiskan waktu dengan berbelanja dan menikmati suasana sejumlah bangunan cagar budaya yang ada. Selain itu, wisatawan juga merasakan suhunan kuliner yang khas dan hanya ada di tempat tersebut.

Arus lalu lintas di sepanjang Malioboro terlihat ramai lancar pada libur panjang akhir pekan ini. Sebagian besar kendaraan berpelat luar kota mendominasi dibandingkan hari-hari biasanya.

Leana Indriyana, 41, wisatawan asal Jakarta mengaku sengaja datang ke Jogja untuk mengisi libur Paskah. Dirinya dan keluarga sudah empat kali berkunjung ke Jogja dan Malioboro. Dia mengaku selain lokasi yang strategis, Malioboro juga terkenal lengkap dan punya banyak pilihan. "Lokasinya strategis dan banyak pilihan. Harganya juga lumayan terjangkau. Saya belanja baju anak dan batik," ujarnya saat ditemui di kawasan Malioboro, Minggu (31/3).

Dia kerap menghabiskan waktu libur ke Jogja mengunjungi berbagai destinasi wisata favorit, tak terkecuali Malioboro. "Isi liburan aja, ini sudah mau pulang karena sudah sejak hari Kamis [28/3] berada di Jogja, sudah tiga kali ke Malioboro karena memang suka dan sajian kulinernya enak," katanya.

Wisatawan lainnya, Lauda, 33, asal Bandung menyampaikan hal yang sama. Kunjungannya ke Jogja kali ini merupakan kunjungan kedua. Dirinya bersama keluarga menghabiskan masa libur panjang akhir pekan ke Jogja lantaran cukup dekat dan sekaligus berkunjung ke rumah saudaranya yang berada di sini. "Kebetulan keluarga juga ada di sini jadi sekalian berkunjung dan liburan," katanya.

Lauda mengaku senang menikmati sore hari di kawasan pedestrian Malioboro sambil menunggu malam hari tiba. Tak lupa juga dengan berfoto-foto di kawasan ikonik di Kota Jogja itu. "Destinasi wisata di Jogja itu kan lumayan lengkap ya, jadi bisa berulang kali ke sini karena sekali aja enggak mungkin cukup," ujarnya. *(Yosef Leon Plinsker)*



Sejumlah wisatawan menikmati suasana Malioboro saat libur Paskah, Minggu (31/3).

Harian Jogja/Yosef Leon Plinsker

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005